

# Afeitadora eléctrica Panasonic ES-LV95

gran modelo Siempre usé las mejores maquinillas de afeitarse. Los últimos, 6 años, sirvieron a la novena serie de Philips. Ahora muestra el 89% de la carga. Cambié de cabeza tres veces. La estación de acoplamiento se rompió después de 2 años. Tiré. La navaja todavía funciona. La Panasonic de hoy claramente supera a Philips en términos de calidad de afeitado, pero en términos de duración de la batería, Philips supera. Panasonic tiene una mejor experiencia de afeitado. La recortadora Panasonic es simplemente elegante. La malla conserva herméticamente los pelos cortados, lo que no se puede decir de los restos que se derraman regularmente, aunque sea levemente, debajo de las mallas Philips en movimiento. Incluso la estación de acoplamiento no limpia a fondo Philips y Panasonic no tiene este problema. Todo está claro. En cualquier caso, una evaluación precisa de la calidad del producto en sí y todas las funciones será clara en 2-3 años.

excelente modelo 15 años de afeitado con maquinillas. Siempre compraba nuevos modelos de Gillette. Y como resultado, con la nueva maquinilla, las cuchillas se volvieron cada vez más caras. Hace unos 10 años compré una afeitadora eléctrica de Panasonic (ya no recuerdo el modelo), pero no hice amigos. Era imposible afeitarse el cuello y había que finalizarlo con una maquinilla herramienta. Como resultado, después de un mes de tormento dios. Y durante otros 10 años seguí afeitándome con diferentes maquinillas. De vez en cuando había irritación y siempre después de una semana había molestias por el afeitado. Guardé la cuchilla por otra semana y solo entonces la cambié. Como resultado, me cansé de gastar mucho dinero en cuchillas (la potencia de Gillette Fusion ProGlide es muy cara) y decidí darle una segunda oportunidad a las afeitadoras eléctricas. Después de leer los foros, me decidí por la Panasonic LV95. Hace solo una semana que tengo la maquinilla de afeitarse, pero ya me he acostumbrado y estoy encantado con ella. Eso sí, lleva más tiempo afeitarse el cuello que la cara. Paso 5-6 minutos en todo (en la propia maquinilla de afeitarse, la pantalla muestra el tiempo dedicado a la sesión de afeitado). Pero que consuelo... Que piel más tersa y suave...! Intenté depilarme en seco y con gel. Me di cuenta de que para mí es más cómodo seco + después de una crema hidratante. En general, la compra está muy satisfecha! No es una lástima en absoluto por los 17.000 rublos gastados. Recomendando encarecidamente comprarlo!